

WINTGEN, Susi & Hildegard Bürger

Der Fruchtkorb. Ein Rätsel -und Malbüchlein

Reference: 5060

Leipzig Verlag Enst Wunderlich 1947 Première édition. Livre pour enfants rare, avec des vers de Susi Wintgen et des illustrations de Hildegard Bürger. Chaque page donne des détails sur un fruit différent. Couverture en papier vert (légèrement décolorée mais saine) et douze pages. Chaque page a été colorée à la main à l'aquarelle. Nous n'avons pas trouvé d'autres exemplaires de cet ouvrage et nous ne savons donc pas s'il s'agit d'un livre de contours en noir et blanc destiné à être colorié par les enfants ou s'il a été vendu colorié. Nous soupçonnons la première hypothèse, car le coloriage est un peu erratique. Sur certaines pages, il est très habile, mais sur d'autres, il est un peu maladroit. Quoi qu'il en soit, il s'agit d'un charmant ouvrage pour enfants. 9,5 cm x 12 cm. Conforme à WorldCat / OCLC : 832526636. Aucun exemplaire en vente au moment du catalogage.

Comment: First edition. A scarce children's book, with verses by Susi Wintgen and illustrations by Hildegard Bürger. Each page gives details of a different fruit. Green paper covers (slightly faded but sound) and twelve pages. These have each been hand coloured in water colour. We cannot find any other copies of this work, so are unsure if this is a black and white outline book for children to colour, or was sold coloured. We suspect the former, as the colouring is a little erratic. To some pages it is quite skillful, but other pages are a little clumsy. Either way, it is a charming children's work. 9.5cm x 12cm. Conforms to WorldCat / OCLC: 832526636. No copies for sale at the time of cataloguing. .

Year 1947

Price: **€58.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5060>